

GRÉSIVAUDAN

SAINT-MARTIN-D'URIAGE

Petits et grands ont succombé aux pitreries du clown Louis Boulon



Jean-Christophe Chapon, alias Louis Boulon, a soulevé éclats de rire et émotion pour ce "vendredi des Mômes" exceptionnel.

C'est un drôle de compère qui s'est présenté ce vendredi devant le très nombreux public des "Vendredis des Mômes", le rendez-vous hebdomadaire proposé par l'Office de tourisme durant la saison estivale. Louis Boulon est personnage un brin déjanté, jongleur équilibriste de père en fille, mais surtout « de pire en pire », comme il le dit ! Un clown catastrophe qui réussit tout ce qu'il échoue, à moins que ce ne soit le contraire. Louis Boulon, alias Jean-Christophe Chapon dans la vraie vie, personnage atypique, maladroit au possible, mais tellement sûr de lui, et professionnel jusqu'au bout des ongles. Il était véritablement déchaîné devant son public adoré et l'a fait savoir. Louis Boulon n'est pas un néophyte en la matière. Lauréat du Festival international des arts de la rue de Vevey, en Suisse, il accumule les shows à travers la planète et développe un véritable spectacle vivant, comme on aime, qui rafraîchit à la fois le corps et le cœur et permet de faire surnager notre âme d'enfant. Louis Boulon joue avec son public, petit et grand, n'hésite pas à le faire monter sur scène afin de l'aider à réussir un tour de magie ou de jonglerie, qui finira comme tous les autres, par une boulette ou une étourderie. Et l'on rit de bon cœur, parce qu'il est plutôt sympathique ce clown naïf, véritable comédien, passionné et sentimental à la recherche de l'amour depuis toujours !

L'ultime rendez-vous des "Vendredis des Mômes" aura lieu vendredi 23 août, avec un spectacle qui vaut le déplacement. On retrouvera un personnage que les petits et les grands ont déjà adoré : "L'Alchimiste" et sa panoplie de magicien du monde. C'est toujours à 17 h 30 et c'est gratuit. Renseignements au 04 76 89 10 27.

SAINT-MARTIN-D'URIAGE

Fête du 15 août : précision

La fête du village qui s'est déroulée ce jeudi 15 août au centre bourg de la commune est le fruit de l'organisation de l'association "Cœur de village", représentée par les commerçants du village de Saint-Martin-d'Uriage. S'associent à cette fête des commerçants, la paroisse Saint-Jean-de-la Croix qui organise à son profit le bric-à-brac et la municipalité qui offre le vin d'honneur.

DOMÈNE

Coupe de France

Premier tour de la coupe. L'ASJF accueille Saint-Martin-d'Hères. Dimanche 25 août à 15 h. Au stade Pierre-de-Coubertin, Gratuit. Association Sportive des jeunes footballeurs Doménois : 06 82 40 62 73.

LE VERSOUD

Paroisse La Croix de Belledonne : messe de semaine

Tous les mercredis à 8 h. À l'église Saint-Laurent.

Cinétoiles

Projection en plein air du film "Captain Fantastic". Gratuit. Vendredi 23 août à 21 h. Dans le parc de la mairie.

SAINT-MARTIN-D'URIAGE

Concert du parc Gospel Jazz Blues Ensemble.

Gratuit. Jeudi 22 août à 19 h. Au Parc d'Uriage.

Spectacle musical

"A Dada" : cavalcades et pétarades au programme. Gratuit. Tout public à partir de 5 ans.

Vendredi 23 août à 17 h 30. Dans le parc d'Uriage.

Concours de pétanque

Grand concours de triplettes par poules. Inscriptions sur place (allée d'Uriage) dès 12 h 30. Début du concours à 14 h. Buvette, ambiance conviviale. Dimanche 25 août à 14 h. Allée d'Uriage, Uriage Pétanque : 06 81 90 80 01.

40^e Foire agricole de Pinet

Organisée par l'Association des agriculteurs de Saint-Martin-d'Uriage. Dimanche 25 août de 10 h à 18 h. À Pinet. 04 76 89 10 27. info@uriage-les-bains.com

LA TERRASSE

Plaidoyer pour un rond-point au croisement de la route du Lac

On en parle depuis plus d'une décennie. À chaque accident qui se produit à ce carrefour sur la RD 1090, l'idée d'un rond-point refait surface. Le dossier est plus que jamais d'actualité.

L'urne contenant les coups-réponses commence sérieusement à se remplir. La question de la sécurité au croisement de la route du Lac (avec la RD 1090), « les habitants y sont très sensibles ». Et ça, depuis plusieurs années.

Si la maire Claudie Brun a décidé au début de l'été de solliciter l'avis de ces concitoyens sur ce sujet (la campagne a lieu jusqu'au 14 septembre), c'est pour donner « un peu plus de poids à notre demande d'un rond-point à cet endroit, auprès du Département ». Un tel projet pour sécuriser cet axe n'est pas neuf car des accidents à ce carrefour, la commune en a vécu régulièrement. La situation est d'autant plus préoccupante que c'est une des entrées du village et qu'il supporte en moyenne 8 300 véhicules par jour.

Le travail en cours de l'équipe municipale sur la révision du Plan local d'urbanisme de la commune (qui datait de 2005) a, disons, accéléré un peu les choses. Justement, en se penchant sur la version précédente du PLU, les élus de l'époque avaient inscrit dans le marbre un emplacement réservé en vue d'aménager un rond-point. Depuis, l'eau a coulé sous les ponts...

Mais la dangerosité, elle, ne s'est pas atténuée. « Nous sommes très actifs sur cette demande », répond aujourd'hui le Département (lire ci-contre), ce qui sous-entend que le sujet est pris très au sérieux par les autorités.

Reporter le trafic sur le futur rond-point

De nouvelles études doivent être lancées d'ici la fin de l'année. La municipalité a mené les siennes au moment d'élaborer le Plan de déplacements communal. Et qu'a-t-elle envisagé ? Un rond-point, donc, et une circulation repensée sur les rues adjacentes afin de reporter le trafic sur le futur rond-point. Plusieurs voies débouchent en effet sur la RD. D'un côté (direction Tencin), la circulation des rues de l'Église et du Port-Saint-Gervais serait ainsi déportée sur la route du Lac. Côté village, la rue de l'Orme serait elle aussi condamnée (à part pour les riverains immédiats). Et rond-point ou pas, la maire souhaite faire valider rapidement une alternative concernant la circulation des bus : au lieu de traverser l'avenue de Savoie, au cœur du village, ceux-ci seraient reportés sur la RD 1090 et un arrêt « sécurisé » au niveau du croisement serait alors indispensable. « Contrairement à Crolles et Lumbin, La Terrasse n'est pas traversée par la RD, concède Claudie Brun, mais un rond-point sécuriserait définitivement l'entrée et/ou la sortie de notre village. »

Céline FERRERO



Plusieurs voies débouchent sur le croisement de la route du Lac. Il y a les véhicules circulant sur la RD 1090 venant dans un sens depuis Le Touvet (à gauche), de l'autre depuis Lumbin ; puis les véhicules entrant et sortant du village de La Terrasse (au niveau du "cédez le passage" s), et enfin ceux venant depuis Tencin (en face). Face à cette problématique et à la dangerosité du carrefour, la maire Claudie Brun défend le projet d'un rond-point.

Des études approfondies

Bernard Perazio, vice-président du Département en charge de la voirie, confirme qu'un giratoire, au croisement identifié, « peut être utile mais, précise-t-il, il faut s'entourer d'études approfondies sur la circulation. Il faut que l'on puisse rabattre le trafic des voies adjacentes sur la RD. Cela nécessite que l'on mette des agents sur place qui devront réaliser des comptages précis afin de voir comment sécuriser ces accès annexes. » Il faut aussi prévoir le budget, sachant que le projet d'un rond-point est gourmand en foncier et que des problèmes hydrauliques se posent. »



VILLARD-BONNOT

Pétanque : le Grand prix de la Ville sera doublé du Départemental féminin

Qui pour succéder à la doublette de Seyssins, Guilleminet-Berty, victorieuse l'année dernière après avoir déjà remporté l'édition 2016 du Grand prix de pétanque de la Ville ? Début juillet, le duo avait atteint la finale du concours Froment-Lazzarotto, disputé sur cette même place de la République où, le dimanche 25 août, à 8 h 30, sera donné le coup d'envoi de la 14^e édition du Grand prix de la Ville (limité à 64 doublettes), bientôt suivi, à 13 h 30, du Départemental féminin.

C'est un véritable marathon de pétanque qui va se dérouler à Lancy sur les jeux de la place de la République, car le format de qualification de 16 poules de 4, suivi des parties à élimination directe, pourrait, comme les

éditions précédentes, engager la finale une douzaine d'heures plus tard. En effet, les batailles seront rudes. « C'est la caractéristique de ce Grand prix », indique Stéphane Bœuf, président du Pétanque club de Villard-Bonnot, « tant il rassemble de champions ».

Le succès de ce rendez-vous est sans doute lié à La doublette, qui est un atout de ce Grand prix, car rares sont les concours au label départemental, disputés en doublettes. Dès lors, les meilleurs compétiteurs répondent présents pour ce concours richement doté.

Le Départemental féminin est lui aussi généreusement doté. Il s'agit d'un événement de taille car ce type de concours est rarissime en Isère. À noter qu'il

est réservé aux licenciés de la Fédération française de pétanque et de jeu provençal (FFPJ) et limité à 64 doublettes par poules. Il sera suivi, à 13 h 30 du Départemental en doublettes féminin par poules, limité à 32 équipes.

Renseignements pour le Grand prix, David Lafiandra : 06 88 31 49 37 et pour le Départemental féminin, Yvonne Marcelle : 06 62 93 96 25. Inscriptions pour les deux concours par courrier, accompagné du règlement par chèque de 8 €, libellé à l'ordre du Pétanque club de Villard-Bonnot avec noms et numéros de licence des joueurs. À adresser au Pétanque club : 6, bis, avenue des Papeteries, 38 190 Villard-Bonnot.



L'an dernier, Sylvie Galindo (Navis) avait brillé au Départemental féminin.

BARRAUX

Boules : les doublettes ont toutes été primées à la longue

Samedi, le bureau de l'Amicale Boules de Barraux a récompensé les 12 doublettes qui ont joué au challenge "la Guinguette".

Le principe est que tous les joueurs repartent contents, quels que soient les résultats. Le président Patrick Fostier, dit "Patou", et le vice-président Sébastien Rulfo ont comptabilisé le nombre de parties gagnées par chaque doublette, premier critère pris en compte, puis le nombre de points obtenus pour les départager.

Chaque joueur de chaque doublette a reçu un filet bien garni. Les trois doublettes les mieux classées étaient celles de Sébastien et Willy, Hervé et Ludovic et Gaby et Yves. Agnès BERNÈS



Sur la plus haute marche, Willy et Sébastien. Devant et à gauche : Hervé et Ludovic, puis à droite : Gaby et Yves.

SERVICES

ANTIQUAIRE
Achète en Rhône-Alpes
Montres anciennes, horlogerie
Bijoux or et argent • Bronze
Mobilier anciens • Arts asiatiques
Manteaux de fourrures • Divers...
PAIEMENT COMPTANT
Débarras/Succession
Maison, cave, grenier
www.jeromeraunet-antiquaire.fr | 06 07 67 33 91

PROTECT TOITURES
PROTÉGER ET RÉNOVER VOTRE TOITURE
TRAITEMENT TOITURES
• Démoussage
• Révision et traitement de protection
+ DE 20 ANS D'EXPÉRIENCE
Système adapté à tous types de couvertures